

Se complica el cruce a EEUU por el cierre de garitas

Escrito por Agencias

Jueves 14 de Diciembre de 2023 21:19

+ Contrabandistas impulsan la migración ilegal en la frontera

TIJUANA, B.C., 14 de diciembre de 2023.- Hasta 6 horas debe esperar una persona para cruzar la frontera de México a California, tras el cierre ordenado por Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) en uno de los dos cruces peatonales en San Ysidro.

Cruzar la frontera normalmente crea una fila que se extiende un kilómetro y la espera es de 1 a 2 horas; hoy, alcanza hasta 3 kilómetros y la espera es de 6 horas.

El problema en San Ysidro surgió al cerrar la CBP el paso Peatonal Oeste, por el que cruzaban diariamente entre 22,000 y 25,000 personas.

Antes, la CBP había cerrado una de dos entradas similares en Eagle Pass, Texas, y todo el puerto de entrada, vehicular y peatonal en Lukeville, Arizona.

Los tres cierres ordenados hasta ahora podrían no ser los únicos, pues se busca redirigir al personal a ayudar a la patrulla fronteriza y poner bajo custodia a los cientos de migrantes que cruzan sin permiso la frontera.

Contrabandistas impulsan la migración ilegal

SAN DIEGO, Cal., 14 de diciembre de 2023.- La Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza, agencia que responde al secretario de Seguridad, Alejandro Mayorkas, confirmó que se elevó el número de encuentros con migrantes en la frontera.

Vienen, según autoridades de la administración de Joe Biden, impulsados por contrabandistas que “venden desinformación para aprovecharse de personas vulnerables y alentar la migración”.

Se complica el cruce a EEUU por el cierre de garitas

Escrito por Agencias

Jueves 14 de Diciembre de 2023 21:19

Hoy, la patrulla fronteriza confirma el cruce de cientos de migrantes diarios por Arizona y Texas; y en menor cantidad por San Diego, lo cual obliga a disponer de más agentes para frenar este flujo, sacándolos de espacios administrativos.

Se aplican recursos adicionales y sanciones a la entrada ilegal, dijo la CBP, y eso modificará estas tendencias migratorias.

En mayo, al terminar la medida conocida como Título 42, miles de migrantes cruzaron la frontera y acamparon entre dos muros fronterizos en San Diego.

Desde ese momento, quienes cruzaran sin autorización serían considerados delincuentes y se les deportaría, pero el flujo de personas que llegan a la frontera estadounidense en busca de asilo rebasó las expectativas de la patrulla fronteriza y CBP.

Esta semana, cientos de personas acampan en zonas agrestes de Texas, Arizona y California. Los migrantes usan ramas y plásticos como resguardos rústicos para protegerse del clima.

Los patrulleros los interrogan, pero solo son detenidos para deportación quienes tienen antecedentes criminales en sus lugares de origen.

En Arizona, los oficiales fronterizos cerrar las garitas para reforzar a los patrulleros porque en promedio, hay un agente de la patrulla por cada 200 migrantes que cruzan desde México.

En Eagle Pass se cerró el acceso en septiembre, cuando hubo un cruce de hasta 28,000 personas en solo 2 días; la ciudad reportó un promedio de 6,000 migrantes que llegaban diariamente.

Se complica el cruce a EEUU por el cierre de garitas

Escrito por Agencias

Jueves 14 de Diciembre de 2023 21:19

Lukeville, Arizona, registra un flujo de 3,000 migrantes cada día y California “cientos” a diario.